

FORUM DES SOLIDARITES : VINGT ASSOCIATIONS METTENT LE LIEN SOCIAL EN EXERGUE

PUBLIÉ LE 17/02/2018 À 03:53



Des moments de solidarité ont été partagés lors du forum initié par Baz d'idées

Le Forum des solidarités, organisé par Baz d'idées, s'est tenu le samedi 10 février à la Coopé. Près de vingt associations et collectivités ont pu mettre en avant leurs activités porteuses de lien social sur des stands occupant une grande partie de la salle et ont échangé avec le public venu découvrir ces différentes actions.

La matinée a été ponctuée de trois tables rondes où huit associations ont partagé leur expérience autour de trois questions. L'association Unis cités et le service social du Sicoval ont introduit le premier débat sur le sujet «Comment susciter un engagement solidaire ?». La deuxième question «Quelles formations pour les bénévoles ?» a permis au Resto du Cœur, à la Croix Rouge et à la FFPE (Fédération des Femmes Pour l'Europe) d'échanger sur leurs différentes méthodes de formation. Les Petits Frères des Pauvres, le Secours Catholique et le CCAS (Centre communal d'action sociale) d'Ayguessives ont partagé leurs expériences autour de la dernière thématique «Comment repérer et identifier le public isolé ?».

Tous les intervenants présents ont applaudi cette démarche qui leur a permis de mieux se connaître et de se sentir moins seuls face à la détresse de leur public. Des liens se sont

construits entre les différents acteurs ce qui ne peut qu'être bénéfique aux actions solidaires. L'association Baz d'idées a remercié l'ensemble des participants autour du verre de l'amitié, moment convivial où nombreux sont ceux qui ont exprimé le souhait de renouveler une telle rencontre.

La Dépêche du Midi